

9. De connaître toujours de plus en plus la volonté de mon Dieu.
10. De correspondre fidèlement à toutes les grâces de mon Dieu.

Très-Sainte Vierge, offrez au Père éternel le sang Très-Précieux de Jésus-Christ, pour le salut de mon âme, pour le soulagement des saintes âmes du purgatoire, pour les besoins de la Sainte Eglise, pour la conversion des pécheurs, et pour tout le monde

*Ensuite on dit trois Gloria Patri, en l'honneur du Très-Précieux sang de Jésus-Christ, un Ave Maria à la Sainte Vierge, en l'honneur de ses douleurs, et un Requiem æternam pour les âmes du purgatoire.*

Par un Rescrit du 3 Mars 1827, Léon XII accorde une indulgence de 300 jours, à tous les fidèles, chaque jour où ils récitent dévotement et avec un cœur contrit la prière ci-dessus ; et à tous ceux qui durant un mois l'auront récitée tous les jours, une indulgence plénière, (applicable comme l'indulgence partielle, aux âmes du purgatoire) qu'ils peuvent